

BOLETIN PASTORAL



Boletín Especial "Encuentro Pastoral" 2023



PACTO EDUCATIVO GLOBAL

En el contexto del Pacto Educativo Global, promovido por el Papa Francisco y agosto, mes en que confluyen, el cumpleaños de San Romero (15 de agosto) y la fiesta de San Alberto Hurtado (18 de agosto) Las pastorales juveniles de Recreo y Castillo, hemos decidido realizar un conjunto de acciones en favor de profundizar los valores de nuestros carismas patronales para el fortalecimiento de nuestro sello curriculum evangelizador.

Las actividades comenzaron con una visita a la radio Stella Maris (26 de julio), por parte de los coordinadores pastorales, socializando el presente proyecto. Luego, se realizó una visita de la PJ de Castillo a Recreo para una jornada en torno al conocimiento del carisma de San Romero (trabajo ejecutado por estudiantes, un 11 de agosto) El 18 de agosto (Mes de la Solidaridad) se compartió la eucaristía y el 25 de agosto fue la visita de la PJ de Recreo a Castillo para conocer desde los estudiantes de Castillo, el carisma de San Alberto Hurtado.

El proyecto concluyó con la visita de 2 estudiantes (uno de cada Liceo) a la radio Stella Maris, para contar su experiencia en estos encuentros y comprometerse a fortalecer la comunión fraterna entre ambos Liceos.

Para el 2024, se continuará con estos encuentros, profundizando los 7 principios del Pacto Educativo Global (la persona en el centro, actitud de escucha, cultivar la casa común, etc.) desde el carisma de cada comunidad educativa.



EN RECREO

La actividad realizada el 11 de agosto por los estudiantes de la pastoral juvenil de Recreo, partió con el método de formar 3 grupos con los participantes. Cada grupo tenía el desafío de adivinar 1 valor de un total de 6 (los cuales estaban escritos en globos); que la PJ reconoce como fundamental en San Romero y que fueron sintéticamente explicados.

Para dar pistas, a fin de reconocer el valor asignado a cada grupo, se presentaron 3 videos con extractos de la vida de Oscar Romero (tomados de la serie animada San Romero del Mundo) Luego a través de una dinámica en la que jugando debía armar un puzle, les fue entregado un signo que contenía otra pista del valor.

Tras adivinar el valor, los grupos compartieron una merienda y escucharon al coro litúrgico, que interpretó una pieza musical alusiva al santo patrono de Recreo, para finalmente realizar un signo litúrgico de despedida.



EN CASTILLO

Tras la recepción de la pastoral juvenil de Castillo a la delegación de Recreo, se invitó a formar grupos donde jóvenes monitores dieron una charla sobre San Alberto Hurtado, a modo de ciclos rotativos que entregaban diversos elementos de comprensión del santo chileno.

Más tarde se realizaron actividades lúdicas para finalizar con una síntesis de lo compartido.

Tras concluir las actividades lúdicas y formativas, los jóvenes del JCB Castillo invitaron a los de Recreo a compartir una merienda, en un ambiente alegre y acogedor, para finalmente dirigirnos a la foto de rigor con la presencia de todos los participantes.

Al retirarse la delegación de Recreo, recibió a modo de recuerdo la oración de San Alberto Hurtado, con la sensación de haber concluido una jornada que permitió fortalecer lazos.



CIERRE DE ACCIONES

Las actividades del presente proyecto, han permitido evaluar de manera muy positiva los objetivos que perseguimos ambas pastorales. Por una parte, se coordinó y planificó todo un trabajo previo, en el que participaron los mismos estudiantes; cuestión que fortaleció los liderazgos juveniles. Al mismo tiempo, las ejecuciones consolidaron nuestros conocimientos y valoración de nuestros respectivos patronos. Y evidentemente, las actividades comunes, solidificaron relaciones fraternas y sororales entre los participantes.

De modo que para ser la actividad inicial, de una serie de encuentros anuales (en el marco del Pacto Educativo Global) dicho proyecto muestra contener una significativa proyección evangelizadora.

Para cerrar las acciones, nos volvimos a encontrar en la Radio Stella Maris, a fin de que una estudiante de cada Liceo, que participó de dichas acciones, compartiera su experiencia pastoral.

